
Гуманитарный проект 

Государственное учреждение образования «Ганцевичская 

детская школа искусств» 

 

  

1.Наименование проекта: 

«Социализация детей — инвалидов, детей оставшихся без попечения 

родителей, учащихся сельской местности в детской школе искусств» 

2.Срок реализации проекта: 36 месяцев 

3.Организация-заявитель предлагающая проект: Государственное 

учреждение образования «Ганцевичская детская школа искусств» 

4.Цели проекта: 

— создание условий для выявления и поддержки одаренных детей 

из малообеспеченных семей, в том числе инвалидов, детей оставшихся 

без попечения родителей и детей, проживающих в сельской местности, 

развитие их самореализации в социуме, в соответствии с 

их способностями. 

Воспитание культуры, нравственности, патриотизма. 

5.Задачи проекта:   



-привлечение внимания социума к проблемам талантливых детей 

из малообеспеченных семей, детей-инвалидов и детей-сирот, 

обучающихся в детской школе искусств; 

— создание образовательной среды, обеспечивающей подготовку детей 

к творческой преобразующей деятельности в социуме, через 

современные технические средства обучения, новые музыкальные 

инструменты; 

— повышения материальной базы детской школы искусств для работы 

учителей с детьми; 

— открытие отделения изобразительного искусства в сельской 

местности; 

— максимальное решение проблемы занятости детей и молодежи в 

сельской местности. 

6.Целевая группа: 

-одаренные дети из малообеспеченных семей, дети-инвалиды, сироты, 

учащиеся, проживающие в сельской местности. 

7.Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с 

поставленными задачами: 

—привлечение внимания социума к проблемам талантливых детей 

из малообеспеченных семей, детей-инвалидов, детей-сирот, 

обучающихся в детской школе искусств, учащихся, проживающих 

в сельской местности; 

-обустройство кабинетов для открытия отделения изобразительного 

искусства в сельской местности; 

-приобретение новых музыкальных инструментов, технических средств 

для работы с детьми; 

-пошив (приобретение) сценических костюмов; 

-приобретение мебели; 

-создание безбарьерной среды для детей с ограниченными 

возможностями; 

Чтобы достичь результатов в музыкальном и эстетическом развитии 

талантливых детей из малообеспеченных семей, инвалидов, детей-

сирот, обучающихся в детской школе искусств, учащихся, 

проживающих в сельской местности — необходима хорошая 

материальная база в детской школе искусств. 



Важно отметить, что каждый желающий ребенок имеет право получить 

музыкальное образование. Занятия в детской школе искусств являются 

средством познания культуры, становления личности. Музыкальные 

занятия позволяют ребенку играть на музыкальном инструменте, петь 

в хоре, ансамбле и индивидуально, глубже познать музыкальную 

культуру своего народа и народов мира. Познавая мир музыки, ребенок 

адаптируется к новому социальному опыту, что в дальнейшем позволит 

ему участвовать в фестивалях, концертах, конкурсах различного уровня 

(районного, областного, республиканского, международного). 

Основной упор в методике преподавания в детской школе искусств 

делается на развитии не только музыкальных способностей, навыков 

и умений, но и на развитие умений общаться, на формирование 

коммуникативной компетенции, как основы познания культуры мира, 

в котором мы живем. 

8. Общий объем финансирования (в долларах США) 

Средства донора 60000,00 $ 

Софинансирование 6000,00 $ 

9. Место реализации проекта: 225432, Республика Беларусь, Брестская 

область, Ганцевичский район, г. Ганцевичи, ул. Монтажников, 17. 

10. Контактное лицо: Куприяник  Ольга Николаевна,  директор  ГУО 

«Ганцевичская детская школа искусств», тел. 80164662880, 

gncdsi@mail.ru 

БУДЕМ РАДЫ СОТРУДНИЧЕСТВУ! 

Humanitarian project 

State Educational Institution » Gantsevichi Children’s School of Arts» 



  

1.Project name: 

«Socialization of disabled children, children left without parental care, 

students of rural areas in the children’s art school» 

2.Project implementation period:  36 months  

3.Applicant organization offering the project: State Educational Institution » 

Gantsevichi Children’s School of Arts» 

4.Project objectives: 

— creating conditions for identifying and supporting gifted children from 

low-income families, including disabled children, children left without 

parental care and children living in rural areas, developing their self-

realization in society, in accordance with their abilities. Education of culture, 

morality, and patriotism. 

5.Objectives of the project: 

— to attract the attention of society to the problems of talented children from 

low-income families, disabled children and orphans studying at the children’s 

art school; 

— creating an educational environment that prepares children for creative 

transformative activities in society, through modern technical means of 

teaching, new musical instruments; 

— improving the material base of the children’s art school for teachers to 

work with children; 



— opening of the department of fine arts in rural areas; 

— maximum solution to the problem of employment of children and young 

people in rural areas. 

6.Target group: 

— gifted children from low-income families, disabled children, orphans, 

students living in rural areas. 

7.Detailed description of the project activities in accordance with the 

assigned tasks: 

— attracting the attention of society to the problems of talented children from 

low-income families, disabled children, orphans studying at a children’s art 

school, students living in rural areas; 

— arrangement of offices for the opening of the department of fine arts in 

rural areas; 

— purchase of new musical instruments, technical equipment for working 

with children; 

— tailoring (purchase) of stage costumes; 

— purchase of furniture; 

— creating a barrier-free environment for children with disabilities; 

 In order to achieve results in the musical and aesthetic development of 

talented children from low-income families, the disabled, orphans studying in 

children’s art schools, and students living in rural areas, a good material base 

is needed in a children’s art school. 

It is important to note that every child has the right to receive a musical 

education. Classes at the children’s art school are a means of learning about 

culture, becoming a person. Music classes allow the child to play a musical 

instrument, sing in a choir, ensemble and individually, to learn more about 

the musical culture of their people and the peoples of the world. Learning the 

world of music, the child adapts to a new social experience, which in the 

future will allow him to participate in festivals, concerts, competitions of 

various levels (district, regional, national, international). 

The main emphasis in the teaching methodology at the children’s art school 

is on the development of not only musical abilities, skills and abilities, but 

also on the development of communication skills, on the formation of 

communicative competence as the basis for learning the culture of the world 

in which we live. 



8.Total funding (in US dollars) 

Donor funds 60000,00 $ 

Co-financing of $6000,00 

9.Project location: 17 Montazhnikov str., Gantsevichi district, Brest region, 

225432, Republic of Belarus. 

10.Contact person: Kupriyanik Olga Nikolaevna, Director of the State 

Educational Institution «Gantsevichi Children’s School of Arts», tel. 

80164662880, gncdsi@mail.ru 

 


